

# Botanischer Garten München



Servus zusammen,

an einem wunderschön-kaltem Februartag sind wir in den Botanischen Garten nach München gefahren um uns die Blütenpracht und eine Sonderausstellung Schmetterlinge anzusehen.

Ich mache es kurz, die Blütenpracht war traumhaft, bei den Schmetterlingen hätten wir über eine Stunde warten müssen um dann durch geschoben zu werden, Nein Danke!

Leider kenne ich mich mit diesen Pflanzen nicht aus, daher stelle ich die Bilder kommentarlos hier rein.















Das könnte Stechginster sein, der wächst in Schottland wild in Büschen und hat sehr scharfe Dornen, aber ich liebe dieses wunderschöne Gelb, wenn es wie in Schottland, einfach so in Büschen überall blüht.







Silvi mag den Stechginster nicht, aber wenn sie mal nicht aufpasst pflanze ich einen in unseren Garten an einer Stelle wo des Nachts ab und zu irgendwelche Tiere reinkommen und wenn die gestochen werden...